

## **ACTUALIZACION DEL PROYECTO DPC “básico” DE LA SEAIC**

Estimados compañeros:

Como sabéis, el Proyecto de Desarrollo Profesional Continuado (DPC) de la SEAIC, constituye una iniciativa de la Sociedad con el fin de proveer a sus asociados de un sistema de formación continuada, estructurado, organizado y dependiente de ella, que en el futuro y a la luz de la normativa europea al respecto, sirva de base a la **recertificación profesional** de los alergólogos.

Como proyecto vivo que es, el Comité de Formación Continuada responsable del proyecto **DPC en su parte básica** y con la aprobación de la Junta Directiva de la SEAIC tiene entre sus funciones la actualización y complementación continua del mismo. En este sentido, periódicamente ya sea consultando el catálogo de actividades en curso a través de la web de la SEAIC o a través de los boletines periódicos de la Junta, podréis recibir información actualizada de los contenidos del proyecto. En este sentido, os animamos a que nos remitáis las sugerencias que consideréis oportunas.

Las posibles modificaciones que se vayan realizando en el tiempo en cada una de las áreas competenciales, no perjudicarán a las personas que hayan realizado las planteadas en la oferta inicial, de forma que aunque las realizadas previamente y que en su momento queden descatalogadas serán consideradas de cara a la recertificación

Como seguramente ya conoceréis, la oferta formativa en esta área se encuadra dentro de 10 áreas competenciales asistenciales de la especialidad y es necesario haber realizado una actividad en al menos 9 de las 10 áreas competenciales para obtener la certificación de haber superado el DPC básico.

En el apartado “actividades” de esta misma web, se recogen las actividades en vigor dentro del DPC básico

Además de este DPC básico, estamos trabajando en el **DPC avanzado**, consistente en estancias formativas en centros acreditados por la SEAIC como excelentes. Para acceder a dichas estancias, será preciso haber superado de forma previa el curso on line de la temática que se desarrollará en la estancia formativa. En este momento se encuentran en vigor las estancias formativas en unidades de asma grave (Proyecto PROACTIVE), liderado por el comité de asma de la SEAIC.

Fdo: Dr Joaquín Sastre

Dr Eduardo Fernández

Presidente de la SEAIC

Coordinador de Comité de Formación Continuada